

📅 PUBLIÉ LE 27/10/2011 09:03 | LA DÉPÊCHE DU MIDI

## Auterive. Une soirée au théâtre pour rire



Les Couleurs de la Comédie seront sur la scène de l'Allégora./Photo DDM.

Les Couleurs de la Comédie sont les invités de l'association culturelle qui vous propose un nouveau rendez-vous théâtral. « Si c'était à refaire » est sur la scène de l'Allégora.

Partager 0

+1

« Dans la clinique du Dr Jouvence, les femmes se croisent sans jamais se rencontrer, discrétion oblige : qu'elles soient de vieilles habituées abusant du lifting comme du chocolat, des vedettes soucieuses d'améliorer leur apparence physique ou des épouses qui souhaitent satisfaire les désirs... parfois primaires de leurs conjoints. Tout ce petit monde cohabite harmonieusement sous le regard de Mme Jouvence, partagée entre la prospérité

financière de son établissement et sa jalousie malade vis-à-vis de son volage de mari. L'arrivée d'une nouvelle secrétaire douée d'un franc-parler redoutable va bouleverser tout ce petit monde en provoquant nombre de quiproquos et situations délirantes et mettre en émoi le docteur et sa clientèle, peu habitués à autant de naturel...

Cette pièce de Laurent Ruquier, mise en scène par Michèle Huet et interprétée par la compagnie Les Couleurs de la Comédie, devrait mettre... des couleurs à votre soirée ! Les tarifs sont de 10 € et 8 € Renseignements : service culturel (Tél. 05 61 50 96 77) Les recettes du spectacle seront reversées à l'association Plus de Soleil au profit des aînés hospitalisés au CHU de Toulouse. Samedi 29 octobre à 20 h 30, salle Allégora.